

Sostuvo la nueva directora de la Disa Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño **“TRABAJARÉ EN EQUIPO PARA MEJORAR LOS INDICADORES Y LOS SERVICIOS DE SALUD”**

“Impulsaré un trabajo en equipo para mejorar los indicadores y fortalecer los servicios de salud, por lo que pido el apoyo de todo el personal de la Disa y de periferie porque sin su participación y compromiso de cambiar las cosas para bien no se podrá avanzar y cumplir con los objetivos planteados”, expresó la Obst. Cinthia Palacios Mariño, Directora de la Sub Región de Salud Jaén. Añadió Palacios que hay tareas pendientes y retos institucionales que tendrá que asumir con mucha responsabilidad y encaminarlas donde la población menos favorecida de las provincias de Jaén y San Ignacio sea la más beneficiada con una atención de salud oportuna y de calidad.

En otro momento la flamante directora de la Disa Jaén sentenció que ella responderá con acciones concretas enfocadas a continuar con una labor articulada y eficiente para seguir disminuyendo la desnutrición crónica infantil, la mortalidad materna y enfrentando el dengue, el zika y la fiebre chikungunya.

En un acto público ayer lunes a las 10:00am en presencia del Gerente Regional de Desarrollo Social, Abog. César Aliaga Díaz y el Director Regional de Salud Cajamarca, Dr. Juan Valencia Hipólito la Obst. Cinthia Palacios Mariño juramentó como Directora Sub Regional de Salud Jaén y se le hizo entrega de la Resolución Directoral Sectorial N° 132-GRC de fecha 3 de octubre que lo designa como tal.

